

CQFD COMPOSITES



2 Rue du Maine
68270 WITTENHEIM
France

Telefon: +33 (0)6 61 62 24 75

Fax:

Website: <https://www.cqfd-composites.com>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Fournisseur produits semi-finis
Märkte:	Automobile, bâtiment - btp - construction, naval, Energie, ferroviaire, Mehrere Märkte
Region:	Grand Est
Mitglied seit:	2022

"CQFD Composites est une société experte dans le domaine de la fabrication de profilés RECYCLABLES en matériaux composites thermoplastiques. Avec une activité de R&D et de PRODUCTION intégrées, CQFD Composites fournit des composites thermoplastiques structuraux recyclables sous la forme soit de semi-produits à fibre continues (utilisables en tant qu'inserts à surmouler) soit de profilés de formes complexes affichant dans les deux cas un bilan CO2 bien inférieur à celui des solutions acier et/ou aluminium. "

CQFD Composites is an expert company in the field of manufacturing RECYCLABLE profiles in thermoplastic composite materials. With an integrated R&D and PRODUCTION activity, CQFD Composites provides recyclable structural thermoplastic composites in the form of either semi-finished products with continuous fibers (usable as inserts to be overmoulded) or profiles of complex shapes displaying in both cases CO2 emissions much lower than steel and/or aluminum solutions.